



ANUNCIAN MAGNO FESTIVAL DE PRIMAVERA

● Será del 17 al 20 de marzo y contará con artistas de talla internacional en conciertos gratuitos y muestras gastronómicas. [\(03\)](#)

Anuncian magno festival de Primavera

ANTONIETA SÁNCHEZ
antonieta.sanchez@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

Cuernavaca recibirá la primavera 2023 con un magno festival, del 17 al 20 de marzo, organizado por la Secretaría de Turismo y Cultura del Gobierno del Estado (STyC), cinco municipios y empresarios del sector turístico.

Se trata de la 2ª edición del festival "Morelos, La Eterna Primavera", que el año pasado tuvo su primera versión con motivo del inicio de la reactivación de la economía tras el confinamiento social por la pandemia del COVID-19 y tuvo una asistencia de más de 41 mil personas.

Este año, la titular de la dependencia, Julieta Goldzweig Cornejo, dijo que el evento fue replanteado y robustecido con una expo turístico-cultural-gastronómica en el corredor Hidalgo y cinco conciertos gratuitos, cuatro de estos, gratuitos.

El objetivo es que Morelos y su capital tengan mucho más que ofrecer a sus visitantes y turistas durante el segundo fin de semana largo del año, correspon-



ESTOS SON LOS CONCIERTOS GRATUITOS DEL ZÓCALO:

- Natalia Jiménez
- Matisse
- Danny Daniel
- Willy González

Por separado, el 19 de marzo, en el Estadio Centenario, se presentará por primera vez en Cuernavaca Christian Nodal. Boletos en taquilla.

diente al 21 de marzo, por el Día del Natalicio del Benemérito de las Américas, Don Benito Juárez García, que coincide con el inicio de la primavera y su equinoccio, el lunes 20 del mismo mes.

Acompañada de representantes de los sectores gastronómico y hotelero, Goldzweig Cornejo seña-

ló que se espera la segunda edición del festival duplique el número de visitantes, de 40 a más de 80 mil, y que la derrama económica que deje entre los prestadores de servicios turísticos sea superior a 11 millones de pesos, con un gasto promedio por visitante de 250 a 400 pesos.



Las actividades iniciarán el viernes 17 de marzo con un desfile inaugural a las 16:00 horas, del Chapitel del Calvario a la explanada del Zócalo, en el que partici-

CULTURA

Presentan exposición

En el Jardín Borda será montada la exposición del artista plástico Alejandro Romero, en colaboración con la Cámara Nacional de la Industria Restaurante-ra (Canirac).

parán las comparsas de los cinco municipios que serán anfitriónes, Jonacatepec, Atlatlahuacán, Tlalizapán, Xochitepec y Zacualpan de Amilpas, mismos que expondrán su cultura y tradición en el corredor "Bugambilia", los días 18, 19 y 20 de marzo.

Siguiendo el modelo del festival "Sabores Morelos", los invitados serán el estado de Nayarit, y Colombia, como país.

La titular de la STyC hizo una amplia invitación a todos los habitantes de la capital y el Estado a disfrutar del evento y del gran bagaje cultural y de tradición que ofrecerá, y a consultar la cartelera para mantenerse al tanto de los horarios y sedes de todas sus actividades. ●